

## Information supplémentaire sur l'Équateur préhispanique

Écrit par Alfredo Moreira Quirós

Lundi, 21 Mai 2007 21:19 - Mis à jour Mardi, 15 Septembre 2009 07:22

---

Un bonjour depuis Montevideo (Uruguay) ; je suis un architecte avec une maîtrise en restauration préhispanique et ayant une expérience en archéologie, plus précisément avec la culture Oaxaca, au Mexique.

Je n'ai pas beaucoup d'informations sur l'Équateur précolombien. J'espère que vous pourrez m'en fournir ou me dire où en trouver.

Cordialement,  
Alfredo Moreira Quirós